

Compte-rendu de l'assemblée
éco-citoyenne du 20 novembre 2018

- Présentation des élèves.
- Président de réunion : 1 adulte + 1 élève (Bastien) pour la prochaine réunion)
- Désignation des deux secrétaires : Célia Soulard et Hugues Besse
- Définition du projet E 3D : c'est un projet d'école pour réduire les déchets et mener des actions solidaires.
- Les élèves prennent le nom d'éco-ambassadeurs ou d'éco-ambassadrices.
- Les élèves définissent leur rôle :

Veiller à la propreté de l'école : la cour, la classe...
Apprendre aux autres à trier les déchets.
Apprendre aux autres de ne pas gaspiller.
Apprendre aux autres à réduire les déchets.

- Les élèves choisissent d'être repérés par un brassard.
- Les élèves proposent : de fabriquer des notices pour bien trier nos déchets et les coller sur les poubelles
de choisir un fruit pour le goûter (si possible).
d'installer des seaux dans les cours pour les déchets organiques (fruits) et les vider dans le composteur de la cantine.

Informations:

- Inauguration le jeudi 26 janvier après midi.
- Préparer une présentation dans chaque classe.
- Réaliser des panneaux d'exposition avec un slogan.
- Parution d'un journal scolaire "spécial projet e 3D".
- Prochaine réunion le 5 février 2019.

Célia S.

Hugues B.